

APRENDE INTERACTUANDO.

Las redes sociales se han convertido en todo un fenómeno social puesto que han revolucionado la forma de comunicarse e interactuar y por eso es imprescindible que su uso se traslade a la educación porque además se han convertido en una herramienta que permite el aprendizaje colaborativo e involucra espacios de intercambio de información que fomentan la cooperación entre los alumnos. Han roto muchas barreras y ayudan a que fluya la comunicación entre profesores y alumnos. Y también ayudan a que los alumnos establezcan relaciones personales entre ellos, además de que les ayuda en la búsqueda de información y recursos de manera que puedan aprender de una forma dinámica y entretenida. En resumen, para mí las redes sociales son algo imprescindible en la educación porque favorecen mucho el aprendizaje autónomo y colaborativo de los alumnos pero siempre que los docentes les den pautas e información para que las usen con moderación y de forma responsable para que no se conviertan en un arma de doble filo.